

PROPUESTA DE VALOR

PROBLEMA:

La tasa de riesgo de pobreza o exclusión social en Cantabria ha aumentado 4,2 puntos en 2016 hasta alcanzar al 24,6% de la población, según la Encuesta de Condiciones de Vida del Instituto Nacional de Estadística (INE), de este modo Cantabria se sitúa 3,3 puntos por debajo de la tasa española de riesgo de pobreza o exclusión social (27,9%) y en el medio de la tabla, con siete comunidades con una tasa superior y otras siete con una tasa inferior.

Según la Encuesta de Condiciones de Vida, el 49,1% de los hogares cántabros presentan algún tipo de dificultad para llegar a fin de mes, dato inferior al registrado para el total nacional situado en el 60,9%.

El 12,9% de los hogares cántabros llega "con mucha dificultad" a fin de mes, cuatro décimas más que en 2015. Este porcentaje es inferior en 2,4 puntos al del conjunto del país (15,3%).

La pobreza en nuestra región es un tema importante para tratar ya que, muchas familias no obtienen unos ingresos financieros mínimos para cubrir necesidades básicas como son el derecho a una vivienda, a una alimentación, a una educación y al cuidado y protección de esta.



